
Je pense que le bonheur n'a rien de transcendant.

Ce n'est pas une fin en soi... on peut être heureux

lorsque l'on se lève un matin et malheureux le soir

en se couchant. Tout est question de regard et de la

manière dont on appréhende les choses. Le

bonheur n'est pas un tout, c'est un ensemble de

choses, des poussières de bonheur, des miettes de

bonheur. Des petites choses qui nous entourent à

tout moment, qui flottent autour de nous, que l'on

respire. Des miettes de bonheur qui se collent au

semelles de nos chaussures quand on marche...des

trucs qui parfois flottent dans le caniveau. Le

bonheur n'est donc pas inaccessible mais à portée

de tous ceux qui savent entrevoir ses miettes et ses

poussières, ceux qui savent se baisser ou se mettre

un peu sur la pointe des pieds pour en attraper une

poignée... je crois que même si ma vie n'est pas un

long fleuve tranquille, j'ai toujours su garder cette

faculté à me mettre sur la pointe des pieds, ou à

racler la semelle de mes tongs pour y récupérer ces

miettes de bonheur... alors oui, pour répondre à la

question, je suis heureuse...
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